

D a n k s a g u n g

Wir danken für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Hans-Jörg Bartholdi-Herzog

erfahren durften.

Auch danken wir in seinem Namen all den vielen Menschen, die ihm in seinem Leben Gutes taten; die ihm in seiner beruflichen Karriere zur Seite standen; die seinem Ruhestand Inhalt gaben und während seiner Krankheit Frieden, Sicherheit und Ruhe vermittelten.

Er begegnete den Seinen in Liebe... und erntete Liebe.

Adliswil, im Januar 2016

die Trauerfamilien